

# WARTA

## Dandim Bersama Forkopimda Tanam Pohon dan Tebar Benih Ikan di Telaga Menjer

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTA.CO.ID](http://WONOSOBO.WARTA.CO.ID)

Aug 8, 2022 - 10:14



*Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat bersama Forkopimda melaksanakan penanaman pohon dan tebar benih ikan di Telaga Menjer Garung.*

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat bersama Forkopimda melaksanakan penanaman pohon dan tebar benih ikan di Telaga Menjer Garung. Kegiatan ini

dilaksanakan bekerja sama dengan Wonosobo Rock City (WRC) dan Komunitas Motor Wonosobo sebagai rangkaian Peringatan Hari Jadi Ke 197 Kabupaten Wonosobo.



Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat menuturkan, aksi tebar benih ikan dan menanam pohon adalah wujud nyata kepedulian kita terhadap kelestarian lingkungan. Diharapkan, melalui aksi ini dapat menjaga ekosistem ikan di Telaga Menjer yang setiap hari semakin berkurang. Selain itu, dengan kelestarian alam yang terjaga akan menarik wisatawan untuk berkunjung ke kawasan tersebut.

“Saya berharap, Aksi Peduli Lingkungan ini dapat menjaga ekosistem ikan di Telaga Menjer, juga mengundang minat pemancing dan wisatawan lainnya untuk datang,” kata Afif saat diwawancarai awak media.





Afif menilai, kegiatan ini bagian dari investasi jangka panjang untuk anak cucu kita dan menjaga ekosistem alam dari bencana tanah longsor dan kekurangan air. "Pemkab Wonosobo terus berupaya menginisiasi kegiatan lingkungan yang membumi sebagai wujud implementasi Pencanangan Cinta Sungai Serayu, untuk dijaga dan dirawat secara berkelanjutan,"ujarnya.

Dandim 0707/Wonosobo menambahkan menjaga ekosistem alam merupakan tanggung jawab kita bersama. Sebab kerusakan alam membawa dampak yang tidak kecil. Banyak yang akan merasakan dampak yang ditimbulkan apabila hal itu terjadi. Sebagai contoh hutan gundul maka dalam jangka waktu yang tidak lama mata air akan menjadi kecil dan mati, sungai bisa kering, ikan ikut mati, kita akan kekurangan air saat kemarau dan masih banyak yang merasakan dampaknya.



Untuk itu mari kita semua ikut menjaga kelestarian alam, ini tidak bisa dilakukan sendiri – sendiri, akan tetapi harus didukung semua pihak. Setelah kegiatan penanaman membutuhkan pemeliharaan. Itu merupakan tugas yang tidak ringan agar apa yang ditanam saat ini bisa tumbuh dengan baik sehingga membawa hasil sesuai harapan. Pungkas Dandim.